

要小だより

第5号

要小学校発行
発行責任者 小島 正

平25.6.14

要小のめざす児童

思いやりのある子
集中して学ぶ子

元気な返事や挨拶のできる子

水泳指導を前に心肺蘇生法についての研修会を実施！

6月10日（月）の午後3時から、生活科室を会場に「心肺蘇生法」についての研修会が行われました。11日（火）から水泳指導が始まるので、「心肺蘇生の方法」と「AEDの使い方」について全職員で確認しました。当日は、茨城県医師会から3名、行方消防署から3名の方に講師としておいでいただきました。研修会は、最初にビデオによる説明があり、その後、心肺蘇生法とAEDの使い方の実技が行われました。先生方の真剣な取り組みが印象的でした。



先生方による今学期最初の読み聞かせ！

6月13日（木）の読書タイムの時間に、今学期最初の読み聞かせが行われました。今回は1年生が浦橋先生で「ぎょうれつのできるケーキやさん」、2年生が伊東先生で「いいからいいから」、3年生が秋永先生で「ろばをうりにいくおやこ」、4年生が布施先生で「きつねのホイテイ」、5年生が教頭先生で「りゅうのなみだ」、6年生が校長先生で「長友祐都選手の日本男児」でした。どの学年もとても真剣に聞くことができていました。

